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Ma parole, mais c’est Noël !  Yonathan

Ma parole, mais c’est Noël ! 

Dimanche 25 décembre 2022  Noël

Noël c’est bien le rappel de l’enfant devant lequel on s’attendrit on s’extasie ! Et c’est bien ainsi.
Noël c’est aussi la chance de pouvoir devenir enfants de Dieu,
L’enfant ne nous fait pas seulement devenir tendresse 
Il nous entraine vers la promesse, l’avenir ! 
Il nous fait nous fait penser, croire et espérer, que Dieu est au commencement maintenant et toujours.

En parlant d’enfants, 8 jours avant Noël, des enfants sont devant la crèche, de Menthon.
L’un d’eux s’approche, m’interpelle : Dis pourquoi Jésus il est déjà dans la crèche ce n’est pas encore 
Noël ! »

Tu as raison, on le retirera et on l’emmènera pendant la messe de Noël !
Mais là, tu vois, on ne voulait pas te faire voir une crèche sans Jésus !
L’enfant semble s’être contenté de cette réponse ! 

8 jours avant Noël, des adultes sont devant la crèche, plus prompt à décrier qu’à féliciter :
Jésus n’a pas sa place dans la crèche avant Noël....
Oui c’est vrai il n’a même plus sa place du tout dans la crèche !
A Noël Jésus est venue sur la terre dans une mangeoire, mais c’était il y a 2022 ans ! Pas aujourd’hui !
Le Noël d’aujourd’hui est le 2022ème anniversaire de cet événement de la naissance du Christ Jésus !
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Noël est anniversaire, avec son cortège de poésie, fête, chants, folklore ou solitude accrue...
La crèche de Bethléem demeure le symbole de Jésus prince de la paix, promesse de vie dans un monde,
où des millions d'hommes sont en détresse où des milliards sont dépensés pour les armements et la 
guerre... 
Pour les millions de chrétiens la délivrance et la plus belle promesse du monde... 

Alors oui Aujourd’hui il n’est qu’une seule question qui vaille : où est-il Jésus le Christ ?

Vous connaissez la crèche de Luc et de Matthieu une naissance et une visite !
Visite des bergers véritables parias, pour Luc 
Viste des mages venus de l’autre monde pour Matthieu.
Quant à Marc, il répond à la question des origines, en un verset concis :
« Jésus est le fils de Dieu, voilà d’où il vient ! »

Jean est du côté de Marc, en plus développé... Il ne parle pas de la crèche, mais de commencements ;
Au commencement était le Verbe ! Que le verbe est la lumière ! Et que tout tourne rond ! 
Le mot grec est Logos, traduit par Verbe (c’est le souffle, l’action) ou Parole (c’est le stade après le 
souffle) 
Une action qui touche la raison et l’intelligence, une Parole, une marque efficace : « logo » 

Les logos on connaît ! Ils servent à identifier.
D’une manière épurée et sobre ils racontent une histoire, rendent visible une part de mystère ! 

Pour les chrétiens les logos sont nombreux : la croix, le Icthus Poisson, le logo pour ce jour c’est la 
crèche de Jean, qui a l’allure d‘un graphisme dont son centre ou commencement, génère un avenir...
C’est un symbole, un rond... Un ventre rond naissance promesse
O comme les courbes des dos inclinés des acteurs autour de l’enfant ! 
O qui se double à former l’alliance Nous et Dieu / monde terrestre - monde spirituel.
O Qui engendre la lumière, l’étoile et la croix, 
Ces O qui se couchent pour tendre vers l’infini

N nous  et El = Dieu

Alors cet enfant auquel on n’ouvre pas la porte, va naître à l’écart, dans une étable, 
-    faite de paille, pour tous ceux qui sont sur la paille, 
-    de silence pour tous ceux qui n’ont pas la parole
-    de nourriture, pour tous ceux qui n’ont pas de pain
-    d’ombre sur laquelle il se révèle lui-même lumière pour que le plus grand nombre riche ou pauvre 
proches ou lointain, la reçoive et devienne enfants de Dieu !

Ma parole, mais c’est Noël ! 

---------

mailto:teheym@club-internet.fr


Page 3

Vendredi 2 Mai 2025 © Copyright 2015 - 2025 Yonathan    teheym@club-internet.fr

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean
Au commencement était le Verbe,
et le Verbe était auprès de Dieu,
et le Verbe était Dieu.
Il était au commencement auprès de Dieu.
C’est par lui que tout est venu à l’existence,
et rien de ce qui s’est fait ne s’est fait sans lui.
En lui était la vie,
et la vie était la lumière des hommes ;
la lumière brille dans les ténèbres,
et les ténèbres ne l’ont pas arrêtée.
Il y eut un homme envoyé par Dieu ;
son nom était Jean.
Il est venu comme témoin,
pour rendre témoignage à la Lumière,
afin que tous croient par lui.
Cet homme n’était pas la Lumière,
mais il était là pour rendre témoignage à la Lumière.
Le Verbe était la vraie Lumière,
qui éclaire tout homme
en venant dans le monde.
Il était dans le monde,
et le monde était venu par lui à l’existence,
mais le monde ne l’a pas reconnu.
Il est venu chez lui,
et les siens ne l’ont pas reçu.
Mais à tous ceux qui l’ont reçu,
il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu,
eux qui croient en son nom.
Ils ne sont pas nés du sang,
ni d’une volonté charnelle,
ni d’une volonté d’homme :
ils sont nés de Dieu.
Et le Verbe s’est fait chair,
il a habité parmi nous,
et nous avons vu sa gloire,
la gloire qu’il tient de son Père
comme Fils unique,
plein de grâce et de vérité.
Jean le Baptiste lui rend témoignage en proclamant :
« C’est de lui que j’ai dit :
Celui qui vient derrière moi
est passé devant moi,
car avant moi il était. »
Tous, nous avons eu part à sa plénitude,
nous avons reçu grâce après grâce ;
car la Loi fut donnée par Moïse,
la grâce et la vérité sont venues par Jésus Christ.
Dieu, personne ne l’a jamais vu ;
le Fils unique, lui qui est Dieu,
lui qui est dans le sein du Père,
c’est lui qui l’a fait connaître.
– Acclamons la Parole de Dieu.
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Dimanche 25 Decembre 2022
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